



Klavierduo Soiree in Grassauer Villa Sawallisch

Beitrag

Grassau – In einer Klavierduo Soiree spielen Schüler der Klavierklassen der Musikschule vierhändige Werke auf zwei Flügeln. In erfrischenden Auftritten präsentieren die Jugendlichen Musik von Joseph Haydn, Edvard Grieg, Francis Poulenc und Astor Piazzolla.

Der Konzertabend beginnt am Samstag, 28. Oktober, 17 Uhr, im Kammermusiksaal der Villa Sawallisch, Hinterm Bichl 2. Für das leibliche Wohl ist gesorgt, der Eintritt ist frei. Musikschule und Sawallisch Stiftung freuen sich über Spenden.

Bericht und Foto: Ludwig Flug / Klavierduo



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Grassau
3. Klavierduo
4. München-Oberbayern
5. Villa Sawallisch